

# STUDENT TESTIMONIAL



## TLC-Minot Lucile - France

Je veux parler de mon expérience à TLC-Minot parce que je pense que chaque expérience unique et fantastique doit être partagée.

L'avantage le plus important d'aller à l'étranger pour plus d'un mois, c'est que vous vivez comme les étudiants américains vivent. Vous vivez sur le campus comme eux, vous mangez à la cafétéria comme eux, vous regardez un match de football américain comme eux ... Autrement dit, on découvre une nouvelle culture et vous apprenez en vivant en communauté toute la journée!

Je suis aussi avec les étudiants de TLC qui viennent de tous les pays du monde, et je suis fasciné par la réunion de nos nations et de la culture. J'ai appris beaucoup de choses sur le Brésil, l'Arabie Saoudite, la Chine, et le Japon, et il est plus intéressant de parler avec des étudiants que d'apprendre livres. Passer toute la journée avec des étudiants internationaux m'a fait voir le monde d'une manière différente. Surtout, j'ai réalisé que le pays d'où je viens n'est pas le centre du monde ... Donc, être avec des étudiants étrangers est très enrichissante, et maintenant je suis capable de parler du système d'éducation du Brésil, la mentalité au Japon, et les coutumes en Arabie Saoudite. Et si vous restez dans votre pays, même si vous avez lu beaucoup de livres, vous n'aurez jamais la chance et la possibilité de partager vos points de vue du monde avec quelqu'un de différent de vous, parce que les livres ne peuvent pas parler.

Vivre loin de la maison est une aventure, parce que vous devez construire votre propre avenir avec l'aide des enseignants intéressants que vous aurez rencontrés, et avec toutes les discussions que vous aurez eues. Pour vous montrer à quel point aller à l'étranger est important, je pense que passer une année à l'étranger devrait être exigé dans tous les programmes académiques dans tous les pays. Ça développe votre personnalité.

Je suis conscient du fait que peut-être je vis les plus belles années de ma vie dans le pays d'hamburgers et des joggings. C'est pourquoi, maintenant, je ne vois ma vie qu'aux États-Unis. Je suis complètement heureuse ici.

**The Language Company**  
189 W. 15th Street  
Edmond, Oklahoma 73013 USA

**Tel: +1 (405) 715-9996**  
**Fax: +1 (405) 715-1116**  
[info@thelanguagecompany.com](mailto:info@thelanguagecompany.com)

**WWW.THELANGUAGECOMPANY.COM**

# STUDENT TESTIMONIAL



## TLC-Minot Lucile - France

I want to talk about my experience in TLC-Minot because I think that every unique and fantastic experience needs to be shared.

The most important advantage to go abroad for more than one month is that you live like American students live. You live on the campus like them, you eat at the cafeteria like them, you watch an American football game like them... In other words, you discover a new culture and you learn about it by living in community all day!

I am also with TLC students who come from all countries in the world, and I am fascinated by the meeting of our nations and culture. I have learned a lot of things about Brazil, Saudi Arabia, China, Japan, and it is so more interesting to talk with students than to learn from books. Spending all day with international students has had make me see the world in a different way. Especially, I realized that the country where I come from is not the center of the world... So, being with foreign students is very rewarding and now I am able to talk about the educational system of Brazil, the mentality in Japan, and the customs in Saudi Arabia. And if you stay in your country, even though you read lots of books, you will never have the chance and the opportunity to share your viewpoints of the world with someone different than you, because books cannot talk.

Living far away from home is an adventure, because you have to build your own future with the help of the interesting teachers you will have met, with all the discussions you will have had. To show you how important going abroad is, I believe that a year abroad should be included in all academic programs in every country. It builds character.

I am aware that maybe I am living the most beautiful years of my life in the country of hamburgers and hoodies. That is why I cannot see my life somewhere else than in the United States. I am completely happy here.

**The Language Company**  
189 W. 15th Street  
Edmond, Oklahoma 73013 USA

**Tel: +1 (405) 715-9996**  
**Fax: +1 (405) 715-1116**  
[info@thelanguagecompany.com](mailto:info@thelanguagecompany.com)

**WWW.THELANGUAGECOMPANY.COM**